



Buscar en Teleprensa

Almería

Universidad

Lunes 20/11/2006 (09:08)

Buscar



## El rector analiza el presente y futuro de la Universidad de Almería en el Foro Ciudad

(17/11/2006 16:39) | Almería > Universidad



El rector de la Universidad almeriense, Alfredo Martínez

## Ir lo que buscas a golpe de Click

ALMERÍA.- El Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija ha participado esta mañana en una reunión del Foro Ciudad. En uno de los puntos del orden día, se iba a tratar el tema de la integración de la Universidad de Almería en la ciudad y los accesos del campus.

El portavoz del Foro, Alfonso Rumí, se mostró muy complacido por la colaboración de la Universidad y solicitó del máximo representante académico un resumen de las necesidades futuras de la universidad. Reconoció que los accesos viarios al campus siguen siendo deficitarios, sobre todo por la no culminación de los accesos con la autovía del aeropuerto. Para Rumí esta falta de conexión, está provocando atascos y una infrutilización de los mismos.

Alfredo Martínez Almécija, durante su intervención se mostraría agradecido por haber sido invitado a este foro. También se siente muy cercano a los planteamientos que se han ido abordado en las distintas reuniones que se han celebrado. Es fundamental, para Almécija, que se vayan planteado cuestiones que analicen el futuro de la ciudad para que su desarrollo sea sostenible y ordenado.

Se mostró muy satisfecho por el apoyo que había recibido del Excmo. Ayuntamiento de Almería. La cesión de casi doce hectáreas de terreno, por parte de la corporación local, facilitarán el crecimiento de la Universidad en la próxima década. Hace unos años, la UAL se planteó su futuro crecimiento y puso en marcha un ambicioso plan estratégico que sirviera para marcar las líneas de actuación en los próximos años. Reconoció que, a corto y medio plazo, el futuro crecimiento de la Universidad de Almería está garantizado. Todo ello ha sido facilitado por la concesión de 36 millones de euros por parte de la Junta de Andalucía.

Este dinero irá destinado a infraestructuras y, adelantó, que el próximo año se iniciarán los trabajos para la construcción en el campus del edificio que albergará el rectorado y el futuro Paraninfo, con un aforo cercano a las 700 localidades. La decisión de trasladar estos edificios al casco histórico no compete a la Universidad. Cree el Rector que el margen de tiempo es muy corto. A primeros de año se tomará la decisión y, una vez tomada, no habrá "marcha atrás". La Universidad cuenta con los terrenos en el campus, dispone de la partidas presupuestarias para iniciar la construcción del edificio y sólo queda el trámite de iniciar el concurso público para adjudicar las obras.

Almécija veía muy positivo el que la clase política se implicara en serio y tomase ya la decisión. Recordó cómo hace cuatros años, en las pasadas elecciones municipales, todos los grupos políticos incluían en sus programas electorales la cesión de un edificio a la UAL. El tiempo ha pasado y no se ha decidido nada a este respecto. La Universidad no puede permanecer inmóvil, esperando una decisión política que no llega.

En cuanto al tema de los accesos, Martínez Almécija se mostró muy complacido por la inauguración, hace unos meses, de la nueva carretera que conecta al campus en su eje Norte-Sur. Pero analizando lo ya construido, se mostró preocupado por no haber solucionado el problema de la conexión con la autovía del aeropuerto. Los accesos acaban en una rotonda que se satura en las horas punta, provocando enormes retenciones. Lo curioso es que sólo falta un centenar de metros para solucionar este inconveniente. Almécija pidió a las administraciones responsables la solución más rápida posible a este "cuello de botella".

También recordó que el proyecto inicial incluía la construcción de dos carriles en cada sentido. El proyecto que se inauguró sólo recoge uno en cada sentido. Tampoco se ha prolongado, como estaba previsto, hasta el Toyo.

Para Almécija, si se quiere planificar bien los accesos al campus de La Cañada, hay que tener en cuenta no sólo las conexiones verticales Norte-Sur, sino también las transversales, Este-Oeste. A la universidad acuden diariamente entre 5.000 y 7.000 vehículos, en trayectos de ida y vuelta. En determinadas horas del día, esta situación provoca una carga de tráfico "insufrible" en la Avda. de Gata y en la ya mencionada rotonda. Aquí se agrava, aún más la situación, por su cercanía con la cooperativa CASI. En este punto, además de los vehículos particulares, se unen camiones de gran tonelaje.

En opinión del Rector, para la universidad es también muy importante tener buenas conexiones viarias con el

Editorial

Opiniones

Herramientas

Suscripción a Diario Digital

Quiénes Somos

Redacción

E-Marketing

¿Quieres ser Franquiciado?

Distribución de nota para ONG

Teleprensa Banner Network

futuro parque tecnológico de Almería (PITA). La intención del equipo de gobierno es de favorecer que todos los investigadores de la provincia, universitarios o no, esté instalados en el campus. La Universidad debe de convertirse, en los próximos años, en un generador de conocimientos. Se ha conseguido ya que los investigadores de la Plataforma Solar de Tabernas trabajen en el campus en el edificio CIESOL. Dentro de 2 ó 3 años, se construirá un nuevo edificio que albergará a los investigadores del CSIF. Actualmente tienen su sede en el Paseo de Almería. Para el Rector, la presencia de todos estos investigadores en el campus generará una "masa crítica" indispensable para generar buenos investigadores e investigadoras. La UAL debe de convertirse en el "motor" de la investigación provincial.

Tras su intervención, el Rector escuchó alguna de las proposiciones de los participantes en el Foro. Entre ellas, estaba la cesión del edificio que alberga el Gobierno Militar o la construcción de nuevos edificios en el futuro parque de La Hoya, a los pies de la Alcazaba de Almería.

### Últimas noticias de la sección

- (17/11/2006 16:39) [El rector analiza el presente y futuro de la Universidad de Almería en el Foro Ciudad](#)
- (16/11/2006 09:39) [CC.OO. firma un Acuerdo de Conciliación de la vida Laboral y Familiar con la Universidades Públicas Andaluzas](#)
- (15/11/2006 19:26) [Colegio de Médicos, Universidad, Ayuntamiento y Junta inauguran las I Jornadas Nacionales de Alzheimer](#)
- (15/11/2006 16:02) [La Fundación Mediterránea y la OTRI se vuelcan en la difusión de la investigación universitaria en la Semana de la Ciencia](#)
- (14/11/2006 18:41) [Arrancan las I Jornadas Nacionales de Atención Integral al Mayor con Demencia](#)



- (14/11/2006 15:40) [Propuesta de Manifiesto de la CAE](#)
- (14/11/2006 11:06) [El Foro Universitario de Práctica Jurídica, en colaboración con el Rectorado de la UAL, presenta la publicación Derecho ActUAL](#)
- (13/11/2006 16:19) [La Ual acogerá las III Jornadas de Horticultura ornamental](#)
- (9/11/2006 16:35) [José Antonio Rodríguez imparte, mañana en la UAL, una conferencia sobre Teledemocracia](#)
- (8/11/2006 20:17) [UGT Enseñanza Andalucía firma un acuerdo de conciliación de vida laboral y familiar con las universidades](#)
- (8/11/2006 17:11) [La Universidad acoge unas jornadas sobre Oportunidades de negocio en el Sector Medioambiental](#)
- (7/11/2006 15:30) [Las I jornadas Internacionales de Educación Intercultural congregarán a más de 220 profesionales en la UAL](#)
- (7/11/2006 13:16) [El Centro de Lenguas de la UAL ofrece cursos gratuitos de idiomas para desempleados](#)
- (7/11/2006 09:43) [Abierta la convocatoria de becas para alumnos inmigrantes del Consejo Social de la UAL en el curso 2006/2007](#)
- (3/11/2006 16:49) [La UNED de Almería comienza el próximo lunes un Curso de Práctica Jurídica sobre procesal penal](#)
- (2/11/2006 19:05) [Una investigación de la UAL concluye que los componentes del aceite de oliva virgen extra Castillo de Tabernas aportan importantes beneficios para la salud](#)
- (2/11/2006 15:35) [El Instituto de Superior de Ciencias Religiosas cierra mañana el plazo de matrícula de la diplomatura de Ciencias Religiosas](#)
- (31/10/2006 17:06) [El candidato Carmelo Rodríguez desprende de los resultados de las elecciones a Claustro de la Ual que no hay nada decidido sobre quién será rector](#)
- (31/10/2006 16:56) [El Servicio de Empleo organiza una jornada sobre las oportunidades de negocio en el sector medioambiental](#)
- (31/10/2006 15:38) [CC.OO. arrasa en las elecciones a claustro entre el PAS de la UAL](#)
- (30/10/2006 21:59) [La Plataforma por la Autonomía Universitaria vence ampliamente y obtiene más del 65% de los representantes de alumnos](#)
- (30/10/2006 17:17) [Siete parejas de universitarios y personas mayores convivirán este curso gracias a un programa de alojamiento alternativo](#)
- (27/10/2006 17:28) [El lunes se celebrarán en la Universidad de Almería las votaciones a claustro](#)
- (24/10/2006 16:35) [La UNED amplía el plazo de matrícula hasta el 15 de noviembre](#)
- (24/10/2006 15:52) [El Seminario de Estudios de las Mujeres de la Universidad de Almería cumple 12 años](#)

[Noticias precedentes](#) | [Vuelve a la pagina anterior](#) | [Home Teleprensa](#) | [Home Almería](#)

T&T | Powered by Theo Company Italy | Copyright Teleprensa Worl S.L. © 2002-2006

